

第6地区コミュニティ

「第6地区コミュニティ視察研修旅行」 2023.11.25

古河市の水道取水である思川の上流に南摩ダムが建設されており水道行政の知見の為ダムの工事現場を視察しました。南摩ダムについては古河市より出ている〔みずTIME S〕により紹介はされていたが実際にダムを見学し、職員の方々の熱心な説明を受けて時間をオーバーするほどの質問も出て水道に対する知識が高まつた。昭和44年度より計画されていたのには一同驚いた！！紆余曲折が有り実際の工事着手は平成18年度との事、上水道の取水に関しては地城市町村の中で古河市が一番多いとの事でありました。

また、防災に対する意識高揚の為、栃木防災館において大風、煙による誘導灯の確認、地震体験、大雨体験を行い体で実感することにより防災意識を植え付ける事を目的とした視察研修をおこなった。防災館では日頃出来ない大風や地震の訓練を通して防災意識の高揚に役立つた。特に急に足元が揺れる地震のおそろしさや、大雨の体験では話も出来ないほどの雨の音により恐怖を感じた人もいたようであった。



第7回健康ウォーキング大会

健康活動部会

令和5年12月3日、快晴のもと我が第6地区コミュニティ有志約90名が朝9時に平和台旧コミュニティセンター前に集合し、会長、部会長の挨拶の後、ラジオ体操、自治会ごとのメンバーを記念撮影に収め、四季の径から北へ向かってスタートしました。皆さん元気よく歩かれ JRの跨線橋を渡り4号線のトンネルをくぐり、静町を通って一つ目の休憩地のみどりが丘ふれあいの家まで全員健脚のせいかあつという間に到着です。ここで15分ほどの休憩を取ってから、再び隊列を組んでスタート、桃ヶ里を回って二つ目の休憩地の三杉町の中央公園に到着、ここで10分ほどの休憩をとりました。途中では交通安全にも気を付けながらの道のりでしたが、笑顔で歩破しました。今回の大会を通じて第6地区コミュニティはまとまりのあるすばらしいチームであると感じました。ゴール到着後、参加賞の記念のステンレスボトルとお茶が配られ笑顔でウォーキングの疲れを癒しました。



茨城県古河市 第6地区コミュニティ



茨城県古河市 第6地区コミュニティ

